

卒業生・留学生より

秘卒業

「I love the sea of Aogashima」

キラキラと輝く広大な海で、たくさんの思い出ができた青ヶ島。また、学校生活や村のイベントなど、青ヶ島には「楽しい」や「嬉しい」がたくさんありました。私は、海でこんなに色々な楽しいことができるということに、とてもびっくりしています。また来年も、今まで以上に楽しい思い出を作りたい、青ヶ島の海を満喫したいです。二年間私を支えてくださった皆様、ありがとうございました。

小学校6年生

「五年間の輝く宝物」

青ヶ島で過ごした五年間。青ヶ島の青海原や豊かな緑に囲まれながら、のびのびと自分らしく過ごすことができました。その中で、まるで宝箱に詰まった宝石のように、キラキラと輝く最高の思い出がたくさんできました。そして、そのような思い出ができたのは、どれも村の方々のおかげです。これからも島の外でも中でも、素晴らしい思い出を、たくさんつくりたいです。

小学校6年生

「今後頑張りたいこと」

1年間という短い間で、150周年式典や、還住太鼓など、貴重な経験を多くしました。その中で、たくさんの人に応援していただき、応援してもらうことがどれだけ大きな力になるかをこの島で学びました。この1年の経験が成功だったのか、失敗だったのか、それはこれからの自分自身にかかっていると思います。だから私は応援していただいた方々のためにも成功だったと胸を張って言えるようにこれからも努力を続けていきます。

中学校2年生

「留学生活の終わりに」

この一年は、特別な日、何もない日に関係なく、毎日が充実していて、時間があっという間に過ぎていってしまいました。たくさんの人との出会いがあり、たくさんの経験、成長がありました。青ヶ島に来てよかったです。本当にありがとうございました。

中学校2年生

3学期 中学校の思い出アルバム

中学校2年生
~3学期の思い出~



校内研究について

2月15日(木)に、第7回授業力向上研修が行われました。今回は、中学校第2学年を対象に、普遍的な視点からの取組で、後藤 秀治教諭が保健体育科の研究授業を行いました。内容は、サッカーの単元(全8時間のうち6時間目)で、東京教師道場2年間の学びの集大成として授業公開を行いました。生徒がサッカーの授業を通して、仲間と協力しながら、自己の適性等に応じた運動との多様な関わり方を見だし、運動の価値や魅力を感じ、生涯にわたって豊かなスポーツライフを実現する資質・能力を育成することを目指し、フェアプレイ精神を大切にしてゲームを行いました。

6年生を送る会・3学期小学校思い出アルバム

3月11日(月)の3・4時間目に「6年生を送る会」を行いました。2年生から5年生が、6年生のために企画し、当日もそれぞれが自分の役割に責任をもって取り組みました。2年生から5年生が考えたドッジボールをしたり、ダンスやコントの披露をしたりしました。6年生も来ていただいた先生方からも、たくさんの笑顔が溢れていました。6年生もそのお礼に動画とコントの披露、折り紙ランドセルのプレゼントをするなど、子供たちの笑顔がたくさん見られた素敵な時間になりました。

小学校6年生
~3学期の思い出~

~6年生を送る会~



令和5年度卒業式・令和6年度入学式のお知らせ

卒業式
日時 令和6年3月19日(火) 10:00~11:15
場所 多目的ホール
卒業生が、卒業の喜びと感動を味わい、中学校生活への意欲をもつことができるような式にしています。

入学式
日時 令和6年4月8日(月) 10:30~11:15
場所 多目的ホール
新入生が、入学の喜びを味わい、新しい学校生活への意欲をもつことができるような式にしています。



月目標・行事予定

各目標	《小学校》	《中学校》
生活目標	・言葉について、自分をふりかえろう	・3学期及び1年間の生活を振り返り、春休みの行動計画を立てる ・環境美化に努める ・卒業、進級、進学準備をする ・儀式に向けた心構えをもつ
保健目標	・耳を大切にする ・一年間の反省をする	
給食目標	・楽しい雰囲気です食事をしよう	・楽しく食事をし、1年間の食生活についてまとめをする

3月



18日(月)卒業式前日準備 SC 来校
19日(火)卒業式
20日(水)春分の日
21日(木)中朝会 B 時程
中新入生体験入学
22日(金)給食終 大掃除
25日(月)修了式 8:25 学校ホール
離任式・離島式 8:55 学校ホール
26日(火)春季休業日始



4月



5日(金)入学式事前指導 10:30 学校ホール
8日(月)着任式・始業式 8:15 学校ホール
入学式 10:30 学校ホール
9日(火)給食始 安全指導
生活オリエンテーション
10日(水)小朝会 小身体計測 避難訓練
11日(木)中朝会 中身体計測 校庭清掃
12日(金)小視力・聴力 学区安全点検
くろしお会
15日(月)くろしお会集会 くろしお会歓迎会
中視力・聴力

[令和6年度主な学校行事日程(予定)]

・運動会 9月15日(日) ・学習発表会10月27日(日) ・3月19日(水)卒業式

雪山体験教室の様子

2月12日(月)～16日(金)の4泊5日で、5年生が雪山体験教室に行ってきました。八丈島の3校と長野県木島平村に行き、スキー教室や紙漉き体験をしました。今年度は、少し雪が少なかったけれど、青ヶ島ではなかなか見ることができない雪国の様子を見たり、様々な体験をしたりすることができました。また、木島平小学校の児童ともソリを一緒に滑ったり、お話をしたりと交流を楽しむことができました。



小学校教育目標

『自立』
・よく考え やりとげる子
・思いやりがあり
助け合う子
・明るく たくましい子



開校150周年記念式典 令和6年1月20日(土)開催

AOGASHIMA
学校だより

令和5年度地域人材・資源活用推進校
令和5・6年度東京都教育委員会人権尊重教育推進校
令和5年度 第11号 令和6年3月15日
青ヶ島小中学校HP <http://aogashima.ed.jp>

中学校教育目標

『自立』
・自ら考え、工夫し
進んで学びつづける生徒
・心豊かで、互いに
尊重し合える生徒
・心身ともに健康で、
たくましく生きる生徒

「令和5年度の教育活動にご理解、ご協力いただき感謝申し上げます」

校長 鉢呂 哲也

今年度も、残すところあとわずかとなりました。中学生3名、小学生5名でスタートしましたが、転入・転出があり、中学生2名、小学生6名で年度末を迎えました。少人数の環境ではありますが、一人一人に様々な葛藤があり、思い、悩みながら成長をしています。

昨年5月に新型コロナウイルス感染症が5類になり、制限なく教育活動が行えるようになりました。対面での会話や人との交流がしづらかったり、自由に好きな場所に行けなかったりと、本当に多くのことに配慮しながらよくやっていたなとつくづく感じます。この間、ICTの導入が急速に進み、学校の授業も新しいスタイルになってきました。一人一台のタブレット端末、デジタル教科書、オンライン授業などが充実してきました。一方課題もあり、タブレット端末の利活用も文房具のようにという方向性があるものの、まだ不十分です。また、生成AIの活用など子どもの発達段階に応じて適切に行っていかなければなりません。是非、皆様にも学校にお越し頂き、学校の現状、授業などをご覧いただきたくお願い致します。また、150周年で開設しました青ヶ島小中学校ミュージアムですが、校内になつかしい昔の写真の掲示も続けておりますので、こちらの方も是非ご覧ください。

来週には卒業式が行われ、青ヶ島小学校から6年生2名が巣立っていきます。式歌では「旅立ちの日に」を卒業生、在校生、教職員全員で歌います。かつては、「蛍の光」「仰げば尊し」などが歌われていましたが、今では全国で最も歌われている卒業式の歌となっているそうです。歌詞をみると1番は在校生、教職員から卒業生へ、2番は卒業生同士へ思いを伝えています。当日は歌詞の意味、思いを深く感じながら、全員で合唱したいと思います。

今年度も青ヶ島小中学校の教育活動に、ご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。令和6年度も、どうぞよろしくお願いいたします。



アモリン